Protokoll der Fachschaftssitzung

Fachschaft Mathematik

23. Oktober 2019

Beginn: 18:00 Uhr **Ende:** 20:00 Uhr

Anwesende: Jasper, Marc, Simon, Christopher, Jonas T., Jan, Kate, Justus, Daniel, Min, An-

nika, Carsten, Lara, Angie, Peter, Arthur, Sara, Dennis, Selina, Anton

Redeleitung: Marc Protokoll: Daniel Newsletter: Justus

Post

• Wir haben eine Postkarte von Micky bekommen.

Termine	Datum	
FSK	23.10.	18:30 Uhr, L302 F2
Diskussionsrunde ÜL-Schulung	25.10.	10:00 Uhr, 244
Feedback-Plenum	28.10.	18:30 Uhr
Welt-Café	29.10.	15:30 Uhr, 244
FreWe-Vortreffen	20.11.	18:00 Uhr
Darmstadt spielt	23 24.11.	13:00 Uhr
Volleyball-Turnier	24.11.	
Tag der Le(e)(h)re	27.11.	
Besuch der Präsidentin	03.12.	244

Arbeitsaufträge	Zuständigkeit	
BK-Zettel	Marc, Carsten	läuft
SoFa-Haus	Justus	läuft
Öffnungszeiten	Cathy	läuft
Stange zum Hängen	Carl	läuft
Verbandskasten	Marc	läuft
Sprechstundentool	Lara	Es wird eine erste Version ausgehängt.
Doodle	Martin	läuft
Uhren	Peter	läuft wirklich

TOP 1: Volleyball-Turnier

In vier Wochen findet das nächste Volleyballturnier statt. Es existieren Plakate, die bald gedruckt und aufgehängt werden. Es wird noch jemand mit einem Auto gesucht, der Kisten transportieren kann.

TOP 2: Deutschland-Stipendium

Es müssen Deutschland-Stipendien vergeben werden. Ein Gremium des Fachbereiches, das die Unterlagen der Kandidaten der zweiten Runde sichtet, muss diese in eine Reihenfolge bringen. In diesem Gremium sitzen der Studiendekan, die Studienkoordinatorin und ein studentisches Mitglied. Daniel meldet sich, den Gremienplatz zu übernehmen.

TOP 3: Berufungskommission

Es steht eine BK zur Nachfolge Herrn Farwigs an. Wir suchen zwei studentische Mitglieder. Marc meldet sich, das andere Mitglied melden wir morgen. Danke, Marc!

TOP 4: Helden der Fachschaft

Wir wählen wieder Helden der Fachschaft, also Leute, die Aufgaben übernehmen, die alles cooler machen.

Mail	Simon, Marc, Daniel	Raumbuchung	Felix, Christopher
FS-Account	Dennis	Pfand	Marc
Arbeitsplatz	Hendrik	Blumen	Jonas T.
Schließfach	Kate	Newsletter	Justus
Obst	Simon	Tee, Kaffee	Anton
Webmaster	Daniel	Teeküche	Kate
Gleichstellung	Kate	Adventskalender	Jonas T., Sara
Geschirrtücher	Marc	WasGeht	Justus, Simon
Social Media	Swantje, Carsten	Briefkasten	Marc
Schaukästen	Max .y, Justus	Server	Dennis, Peter, Tabsi, Lara
\mathbf{Wish}	Justus	Laptop	vakant

Für den Posten der Laptopbeauftragten meldet sich niemand. Außerdem betreiben wir einige AGn, die besetzt werden müssen:

Fun	Catrin, Carsten, Justus, Lu-	Chor	Malte, Swantje, Marvin,
	kas, Christopher, Kate, Jan		Lorenz, Antje, Benjamin,
			Moritz, Felix, Janis, Justus
Außenauftritt	Esther, Swantje, Marc, Max,	${f studi.treff}$	Justus, Jonas T., Max, Anton,
	Daniel		Daniel
MMA	Carsten, Anton, Max, Benni	${\bf Thesis\text{-}QM}$	Carsten, Dennis, Peter
Theater	Christopher, Daniel	\mathbf{Umzug}	Marc, Daniel, Justus, Malte
Winterfeier	Justus, Annika, Anton, Lukas	Ball	Janika, Lukas F.

Vielen Dank an alle Freiwilligen!

TOP 5: Obstkasse

Die Obstkasse ist wieder mal knapp bei Kasse.

TOP 6: Mäusefalle

Aus dem Katzensalon¹ sind in der letzten Zeit ein paar Computermäuse abhanden gekommen. Wir sind stark dagegen, dass Mäuse aus Poolräumen entfernt werden.

TOP 7: Server-Umzug

Dennis und Peter sind zur Zeit dabei, den Fachschafts-Server umzuziehen. Am Ende wird alles wunderschön werden. Auf dem Weg dahin werden viele Dinge zeitweise nicht funktionieren, beispielsweise werden die Wikis zwischenzeitlich read-only sein und auch andere Webseiten können offline gehen. Außerdem werden alle Mailinglisten umziehen und in Zukunft meist unter

<alter Name>@lists.mathebau.de

zu erreichen sein.

TOP 8: FBR

- Die ehemaligen Dekanatsmitglieder wurden verabschiedet, die neue Präsidentin Tanja Brühl ist im Amt und hat sich bereits mit den Dekanen einmal getroffen. Sie will sich stark auf neue Exzellenzcluster konzentrieren und dort viel Arbeit reinstecken. Ebenso will sie Arbeit in das Projekt Rhein-Main-Uni, die Kooperation mit Frankfurt und Mainz, stecken. Es wird bald auch Studiengänge geben, die man an allen drei Unis studieren kann. Weiterhin will sie eine Gesamtstrategie für die TU ausarbeiten.
- Die QSL-Mittel sollen abgeschafft werden.
- Die hessische Landesregierung fordert einen besseren Betreuungsschlüssel von Dozierenden zu Studierenden. Unter anderem sollen dreihundert Tenure-Track-Professuren geschaffen werden.
- Die Erstie-Zahlen an der gesamten TU sind stark eingebrochen. Im Master sind die Zahlen auch etwas kleiner geworden. Das Lehramt ist konstant geblieben.
- Für die institutionelle Evaluation soll ein Bericht geschrieben werden.
- Am 03.12. wird die Präsidentin den Fachbereich besuchen. Dazu wird es noch eine Mail geben.
- Es gibt Vorschläge für die Neubesetzung des Präsidiums.
- Das Gebäude für den neuen Mathebau wurde ausgeschrieben. Viele Architektur-Büros haben sich beworben, vier davon kamen in die engere Auswahl. Am 29.11. stellen sich diese Büros vor. Davor soll sich die Umzugs-Kommission noch einmal treffen.
- Der OWO wurde zweimal herzlich gedankt.
- Der Schülernachmittag ist sehr gut gelaufen, der nächste wird nächsten Herbst stattfinden.
- Der Fachbereich Mathe hat seine Erstie-Zahlen halten können.
- Die bisherigen Möglichkeiten, an mehreren Unis aus dem Rhein-Main-Bund zu studieren, sind bislang nicht so wirklich toll, was sich bald ändern soll.
- Es wurde die Frage diskutiert, ob man zwei Praktika für sein Studium anrechnen lassen darf. Der Fachbereichsrat hat sich dafür entschieden. Für beide Praktika werden Pariktikumsberichte gefordert. Genauer ist für den Bachelor ein Bericht oder Vortrag nötig, für den Master beides.

 $^{^{1}}$ Raum 344

- Für das Sommersemester 2020 wurden den vier Professoren Aurzada, Egger, Reif und Ulbrich Forschungssemester genehmigt.
- Die Professoren Krüger und Modena wurden begrüßt. Professor Giesselmann wurde befördert.
- Der Freigabeantrag für die Nachfolge Farwig wurde genehmigt.
- Ein Mitglied des Studienbüros wird nächstes Jahr in Mutterschutz gehen.
- Das Problem, dass die W-Theo dieses Semester nur auf deutsch angeboten wird und deshalb einige Studierende die CP für ihr bilinguales Zertifikat nicht zusammen kriegen, wurde besprochen. Für dieses Jahr haben wir leider keine zufriedenstellende Lösung finden können. Wir hoffen, das Problem bei der Veranstaltungsplanung in drei Jahren berücksichtigt wird.

TOP 9: Uhren

Im Mathebau geht nahezu keine Uhr mehr richtig, mit Ausnahme der Fachschaftsraum-Uhr. Wir suchen also jemanden, der die Uhren ausfindig macht und dem Hausmeister meldet. Peter kümmert sich darum.